

桜かご



9/4 夏休みの頑張りを見てもらいいました ~夏休み作品展~



夏休みに作品作りに頑張った成果を披露し合いました。どんな作品を作ろうかなと考えた時に、考えがまとまらなかつたり、制作に取り組んでみると意外なところに難しさがあつたりして思うようにいかない日もあったと思います。試行錯誤をしながら粘り強く取り組み、完成したときには、充実感があったことでしょう。また、絵や工作の作品以外の絵日記やSDG'Sの取組等についても丁寧に書いており、何事にも前向きに心をこめてやりきる姿がみて、うれしく感じました。特に、SDG'Sの取組は、取組自体をおうちの方が協力してくださっていて、子どもたちにとって有意義な学びとなつたことに感謝しています。

2学期も、6年生のプロジェクト活動が 動いています！

6年生が、朝のあいさつ強調週間を2学期始まってすぐに設定してくれたことで、2学期の始まりが活気づいたものとなりました。また、夏休みをはさんで忘れるがちになっている「くつの整とん」に関しても、GOODプロジェクトのメンバーが調べを実施してくれて、意識付きました。



陸上練習



10月9日(木)の三観地区小学校陸上記録会に向けて練習を頑張っています。